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ESTADO DE SÃO PAULO 
REQUERIMENTO Nº ú B120n

Hortifrúti e entrega da cesta básica nas
escolas

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores e Vereadoras

Considerando que as aulas presenciais na rede

pública não retornaram;

Considerando que muitos pais de alunos estão

passando por dificuldades financeiras e não tem condições de colocar o

alimento na mesa para seus filhos;

Considerando que muitos alunos se alimentavam

apenas na escola na hora da merenda;

Considerando que enquanto não houver o retorno

das aulas muitos desses alunos estão passando fome;

Considerando o desespero de alguns pais de alunos

fue nos procuraram;

O vereador Fábio Damasceno, no uso de suas

atribuições legais, requer nos termos regimentais, após aprovação em Plenário,

pedidos de informações:

1. Qual o motivo do atraso na entrega das cestas básicas aos

alunos?

2. Caso as aulas não retornem, é possível que os alunos façam suas

refeições nas escolas?

3. Qual medida será tomada para ajudar os alunos que estão sem ter

como se alimentar?
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4. Nas cestas básicas que serão entregues vai conter o kit de higiene

e limpeza?

Valinhos, 17 de maio de 2021.

O
FÁBIODAMASCENO

Vereador

PABX: (19) 3829-5355 - www.camaravalinhos.sp.gov.br 


